

NOTICIAS

[...]

SOCIEDAD ARTZAK-ORTZEOK. -- En la última Junta general ordinaria, celebrada en esta Sociedad, quedó constituida la nueva Junta directiva en la forma siguiente: Presidente, don Juan Porras; vicepresidente, don Ignacio Iraeta; tesorero, don José Guesalaga; secretario, don G. Montoya; vicesecretario, don Francisco Zubeldia; vocales, don Tomás Lamarca, don Román Ibarzábal, don Daniel Arizala y don Agustín Izaguirre.

Esta Junta aprovecha la oportunidad para saludar y ofrecerse a todas las Sociedades recreativas y afines.

--Se pone en conocimiento de los señores socios que en los locales de la Sociedad se hallan expuestas las inscripciones para el campeonato de mus, tute, dominó y pin-pon,

que dará principio el próximo día 3 de enero a las nueve de la noche. La inscripción será por parejas las de mus, tute y dominó, mediante el pago de una peseta por pareja, e individual el pin-pon.

--Esta nueva Directiva, que trata de realzar más la Sociedad, tiene en perspectiva varios festivales y veladas que servirán de reunión a sus socios y familiares durante esta temporada de invierno, y la próxima será un festival-baile en Nochevieja, con grandes sorpresas. Por ahora no queremos adelantarnos. Daremos más detalles de este festival oportunamente. -- *El secretario.*

[...]